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Доктора скорой помощи выражают огромную благодарность комбинату, 
обеспечившему коллектив средствами индивидуальной защиты

Помощь для скорой помощи

Окончание. 
Начало на стр. 1

Вообще-то специализирован-
ных «ковидных» бригад созда-
но две – на первой и третьей 
подстанциях скорой помощи. В 
каждой шестеро медиков, рабо-
тающих посменно – сутки через 
двое. Именно они выезжают на 
«симптомные» вызовы и к уже 
подтверждённым инфициро-
ванным.

По словам Светланы Гришиной, пока 
справляются своими силами – нагрузка, 
несмотря на рост числа инфицирован-
ных, увеличилась ненамного, ведь на 
помощь скорой подключаются службы 
неотложной помощи городских по-
ликлиник, принимая на себя по 50–60 
вызовов в день. Но львиная доля заслуги 
в том, что сил двух бригад пока хватает, 
принадлежит исполнению горожанами 
режима самоизоляции. Впрочем, случа-
ется, попадают на «ковидные» вызовы 
и линейные бригады, и даже специали-
зированные – кардиологические и реа-
нимационные.

– Например, «ковидные» брига-
ды заняты – одна на вызове, другая 
оформляет пациента в стационар, 
тогда передают линейной бригаде, она 
одевается в защитные костюмы и едет, – 
рассказывает Светлана Гришина. – Или, 
например, сидят люди с подтверждён-
ным диагнозом на самоизоляции, и 

вдруг – инфаркт, инсульт, и на вызов 
едет кардиологическая служба. В общем, 
всем работы хватает.

Более того, два доктора подхватили 
коронавирус от пациентов: одна уже вы-
здоровела и вернулась к работе, вторая 
с двусторонней пневмонией проходит 
лечение в больнице. Несмотря на это ни 
одной жалобы от своих докторов Свет-
лана Гришина не услышала ни разу.

– Скорая помощь всегда на передовой, 
и медицинские работники, и водители 
понимают, где работают, к трудностям 
готовы, к опасности давно привыкли,– 
вздыхает Светлана Юрьевна. – И огром-
ное им за это спасибо. 

Подчеркну: в «ковидных» бригадах 
работают исключительно те, 
кто сам изъявил желание 
и написал заявление

Причём с шестого марта, когда ни 
о былом почёте к врачам, ни о каком 
материальном вознаграждении врачам 
за круглосуточную работу даже речь не 
велась. «Ковидная» бригада полностью 
изолирована от коллег – у неё и вход в 
здание отдельный. В конференц-зале 
организована ординаторская: шкафчи-
ки для переодевания, столы, телефон 
– даже вызовы принимают здесь сами 
доктора, две кровати – передохнуть 
между вызовами. Дважды в день ком-
ната полностью обрабатывается. После 
каждого вызова, заполнив в комнате 

карту, в обязательном порядке доктора 
включают кварцевую лампу, и только 
потом документ забирают в архив. 

Сегодня на дежурстве фельдшеры 
скорой помощи Артём Семёнов и Иван 
Васильев – оба молоды, оба не женаты. 
Спрашиваю: так вот в чём причина 
смелости?

– У нас есть доктор, у которого трое 
детей. Вот только что с дежурства 
ушёл, – смеётся Светлана Гришина. – А 
его жена работает в инфекционном 
стационаре первой горбольницы – тоже 
с ковидом.

– Сразу сказал, что буду работать: 
работа у нас такая – помогать, да и ради 
опыта, – говорит Иван Васильев. – Опыта 
получил с лихвой, но отказываться не 
хочу. Что самое трудное? В костюмах 
жарко (смеётся). А если серьёзно, 
видеть страдания человека, которому 
порой и помочь нельзя, вакцины от 
коронавируса ещё нет. Так что я нега-
тивно отношусь к тем горожанам, кто 
относится к вирусу легкомысленно и 
не сидит дома.

– А для меня самое страшное – 
инфекционно-токсический шок, раз-
вивающийся на фоне поражения ор-
ганизма, той же ковидной пневмонии, 
– включается в разговор Артём Семёнов. 
– Лежит бледный, мокрый пациент, не 
может говорить, заторможен, потому 
что идёт падение артериального давле-
ния, нестабильная гемодинамика, плюс 
из-за пневмонии резко развивается 
дыхательная недостаточность, а это 
обязательно капельница, кислород и 
госпитализация на носилках. Поверьте, 
это тяжело. Будем соблюдать меры про-
филактики, самоизоляцию – всё пойдёт 
на спад. Нет, сам не боюсь – честно. 
Скорая помощь отбивает чувство страха 
напрочь (смеётся).

Звонит телефон, парни собирают-
ся на вызов. Одевшись, напоминают 
космонавтов в скафандрах. На лице 
респиратор, сверху ещё и маска, чтобы 
респиратор послужил подольше, он 
надёжнее, его беречь надо. Дышать 
тяжело, но – привыкли.

– Огромное спасибо ММК и лично 
Виктору Филипповичу Рашникову за 
ту неоценимую помощь, которую он 
оказал городу, докторам в ситуации с 
коронавирусом, – прощаемся с главным 
фельдшером Магнитогорской станции 
скорой помощи Светланой Гришиной. 
– Ваша поддержка была очень ощути-
ма, ваш вклад неоценим, ваша позиция 
должна быть примером для многих.

 Рита Давлетшина

Глава города Сергей Бердни-
ков проверил качество работ 
на перекрёстке Карла Маркса 
и Труда.

На прошлой неделе высоко выступа-
ющие рельсы, камни и песок перестали 
раздражать магнитогорских водителей. 
Перекрёсток преобразился. Больше не 
нужно притормаживать перед трамвай-
ной линией – если, конечно, позволяют 
правила дорожного движения. 

Сначала Сергей Бердников проверил 
жёлто-белую «зебру» на остановке 
Энгельса. Зашёл в хлебопекарню, рас-
положенную там, поинтересовался, как 
работается. Кстати, соблюдал положен-
ную дистанцию и был в маске. 

Разметка Сергея Николаевича устро-
ила, а вот мусор на тротуаре рядом с 
проезжей частью его возмутил.

– Магнитогорск уже отвык от такого, 
– сказал он. – Немедленно позовите со-
трудников и уберите. 

Директор дорожного специализи-
рованного учреждения Дмитрий Гав-
рилов заверил, что всё будет очищено. 
Также рассказал, что бригады работают 
в круглосуточном режиме. Только для 
пешеходных переходов необходимо 

закрасить 45 тысяч квадратных ме-
тров. К 8 мая успели сделать 16 тысяч. 
Основной разметки должно быть 600 
километров, выполнено – 170. 

На перекрёстке Труда–Карла Маркса 
пока нет белых полос, разграничиваю-
щих движение транспорта. Ничего не 
нарисовано и для пешеходов. Сергей 
Бердников пояснил, что сразу после 
ремонта наносить разметку нельзя. 
Краска просто впитается в битум. Нуж-
но подождать как минимум неделю. 

– Перекрёсток было в плохом состоя-
нии и перегружен транспортом, – от-
метил Сергей Николаевич. – Вдобавок 
провели новую трамвайную ветку. 
Восстановить дорожное покрытие при 
минусовой температуре не представля-
лось возможным. Зато в нынешнем се-
зоне этот перекрёсток сделан первым. 
Причём дорожное полотно подняли на 
один уровень с рельсами, чтобы пере-
езд стал комфортным. 

Напомню, масштабное строительство 
новой трамвайной ветки от Труда до Зе-
лёного Лога было начато и закончено 
в прошлом году. При этом нарушили 
асфальтовое покрытие на нескольких 
участках. Ко времени выхода материала 
уже приведены в порядок и пересече-

ния проспекта Карла Маркса с улицами 
50-летия Магнитки, Зелёный Лог. 

– Будем продолжать восстанавливать 
дороги и в других местах, – пообещал 
глава. – Зима была сложной, постоян-
ные перепады температур из минуса 
в плюс. В итоге некоторые участки 
пришли в ненадлежащий вид. Сейчас 
делаем там временные заплатки. Наша 
задача – в самый короткий срок лик-
видировать все ямы. А в течение лета 
займёмся капитальным ремонтом. 

Сергей Бердников подчеркнул, что 
в Магнитогорске дороги, несмотря ни 
на что, остаются одними из лучших не 
только в области, но и в стране. И если 
раньше в год приводили в порядок 
около 20 километров асфальтового по-
крытия, то с его приходом стали делать 
40. В основном при этом убирается 
верхний слой асфальта и укладывается 
новый.

– Всегда контролируем ремонт дорог, 
– резюмировал Сергей Николаевич. – 
Сегодня вижу, что хорошо начинаем 
новый строительный сезон. Думаю, что 
реализация дальнейших проектов тоже 
будет качественной.

 Татьяна Бородина

Можно ездить

Навстречу выборам

Всероссийские праймериз 
набирают обороты!
«Праймериз» – так в ряде стран, а с недавнего 
времени и в России, называется  предвари-
тельное голосование по отбору кандидатур 
в органы государственной власти и местного 
самоуправления, проводимое задолго до реаль-
ных выборов.

Самая крупная партия страны – «Единая Россия» – един-
ственная политическая сила, которая уже 15 лет открыто 
приглашает поучаствовать в этом процессе всех желаю-
щих.

Сейчас сделать это стало ещё проще. В связи с пандемией 
коронавируса всероссийские «праймериз» пройдут в виде 
электронного голосования. 

Магнитогорцам даётся возможность, даже не выходя 
из дома, назвать своего кандидата на предстоящих вы-
борах в Законодательное собрание Челябинской области. 
Причём сделать это может любой житель, независимо от 
партийной принадлежности.

Каким образом? Для этого до 24 мая включительно 
достаточно зайти на сайт  pg.er.ru, нажать кнопку «Хочу 
проголосовать» и воспользоваться вариантом регистра-
ции «ВОЙТИ ЧЕРЕЗ ГОСУСЛУГИ». Затем ещё несколько 
«кликов» – и регистрация завершена.

Чуть позднее, с 25 по 31 мая, на этом же сайте мож-
но будет отдать свой голос за одного или нескольких 
кандидатов.

Согласитесь, просто и удобно.

 Оргкомитет по проведению предварительного 
внутрипартийного голосования в г. Магнитогорске

Регион

Поддержка бизнеса
Вице-губернатор Челябинской области Егор Ко-
вальчук рассказал, сколько предприятий регио-
на пострадало от коронавирусной инфекции.

В ходе брифинга с журналистами вице-губернатор Егор 
Ковальчук рассказал, что порядка 50 тысяч организаций 
Челябинской области пострадали от пандемии. На них 
работают примерно 220 тысяч человек, пишет «Феде-
ралПресс».

– Но это не значит, что только они пострадали, – отметил 
Ковальчук. – Последствия ограничительных мер ударили 
по гораздо большему числу предприятий, но не в такой 
степени, в какой они ударили по наиболее пострадавшим 
отраслям. У нас единицы выиграли от текущей ситуации: 
ИТ, продовольственные товары, доставка.

Вице-губернатор отметил, что как минимум 39 тысяч 
организаций и ИП получат поддержку региона. Благодаря 
им будет сохранено 135 тысяч рабочих мест.

– Прежде всего, это либо налоговые льготы, либо от-
срочки или рассрочки по уплате налогов. По уже при-
нятым нормативно-правовым актам мы оцениваем 
пакет мер поддержки в 2,6 млрд. рублей, – сказал Егор 
Ковальчук.

Это не окончательный размер поддержки – полную сум-
му можно будет узнать по окончании налогового периода, 
добавил вице-губернатор.

Напомним, предприятия могут получить следующие 
меры поддержки: снижение ряда налогов – имуществен-
ный, транспортный, ЕНДВ и так далее, – кредиты на вы-
плату заработных плат, снижение арендных ставок на 
муниципальную недвижимость и другие.

Фоторепортаж  смотрите 
на сайте magmetall.ru (16+)

Дмитрий Гаврилов, Сергей Бердников

Светлана Гришина


